

Secciones

[Análisis](#)
[Política](#)
[Sociedad](#)
[Supervivencia](#)
[Empleo y formación](#)
[Ciencia y tecnología](#)
[Convocatorias](#)
[Cultura](#)
[Deportes](#)
[Libros](#)
[Becas y concursos](#)
[Iberoamérica](#)
[A vista de pájaro](#)
[University Press](#)
[El rincón del ejecutivo](#)
[Tendencias jóvenes](#)



DEPORTES - Universidad de Granada

Estudio de las universidades de Granada y Valencia

Jugar la Champions, perjudica el rendimiento en la Liga

Los partidos jugados en otras competiciones afectan al rendimiento real de los futbolistas en la Liga de fútbol, en contra de lo que tradicionalmente se defiende, por lo que deberían ser tenidos en cuenta a la hora de evaluar el trabajo de los equipos en este campeonato, ya que los equipos de fútbol son empresas "multi-producto". Así se desprende de un trabajo publicado por un investigador de la Universidad de Granada, que ha analizado el rendimiento de los equipos españoles en la Liga de Fútbol Profesional teniendo en cuenta que éstos también juegan partidos en Copa del Rey, Champions League y Europa League.



Jugar la Champions, perjudica el rendimiento en la Liga, según un estudio de las universidades de Granada y Valencia.

ibercampus.es

21 de octubre de 2010

Imprimir esta noticia

Enviar a un amigo

PUBLICIDAD



Este artículo ha sido publicado por el profesor Francisco González Gómez, del departamento de Economía Aplicada de la UGR, en colaboración con Andrés J. Picazo Tadeo, de la Universidad de Valencia. Ambos consideran que en los análisis de eficiencia de los equipos de fútbol, además de medir la conducta deportiva de éstos en la Liga -como normalmente se realiza en las investigaciones-, no debe obviarse que los equipos también juegan en otras competiciones nacionales e internacionales.

Afecta al rendimiento

Y es que el sesgo en la evaluación del rendimiento de los equipos es mayor cuanto mayor es el número de partidos jugados en otras competiciones. Una importante conclusión a la que han llegado los autores es que, realmente, jugar en otras competiciones tiene un coste de oportunidad en términos del rendimiento del equipo en la Liga.

Desde el punto de vista de la gestión del club, sus resultados indican que, a la hora de planificar la estrategia deportiva de los equipos al comienzo de la temporada, habría que considerar que disputar todas las competiciones supone la existencia de un trade-off entre los resultados obtenidos en cada competición. "Por lo tanto, en función del potencial de cada equipo, los clubes deben analizar al principio de la temporada cual es la estrategia más adecuada. Tal vez no interese ser igual de competitivo en los distintos campeonatos. Por ejemplo, probablemente la mejor estrategia para los equipos más débiles, aquellos que intentan salvar la categoría, sea centrarse únicamente en la Liga", afirma Francisco González Gómez.



Apuntes y tesis

- [Apuntes universitarios](#)
- [Tesis doctorales](#)

El lobo estepario de Pereruela de Sayago

Campus/Escuelas de Negocio

Andalucía
Aragón
Asturias
Canarias
Cantabria
Castilla la Mancha
Castilla y León
Cataluña
Comunidad Valenciana
Extremadura
Galicia
Islas Baleares
La Rioja
Madrid
Murcia
Navarra
País Vasco



Universidad Alfonso X el Sabio: Un exponente de la excelencia

Blogs

- 
Vanity Fea
He estado en una película
 José Ángel García Landa
- 
Modas
Megatendencias de marketing del 2010
 Irene M. Campano
- 
Campus del infolítico
Un 2011 como el 2010 (II)
 Todos debemos superar el neolítico
- 
Me llaman House
Patentes de Corso
 Diario irreverente de un médico hispano
- 
Comunico, luego existo
Tópicos
 Pedro García-Alonso Montoya
- 
Transitar por Eurolandia
CRISIS ECONOMICA ESPAÑOLA
 Donato Fernández Navarrete